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第１４回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成３０年３月８日 木曜日 午後７時３０分から午後８時 

２．場 所  大湊小学校 図書室 

３．出席者  委 員   １７名 

       事務局    ３名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１） 校名候補の選定について（報告） 

（２） 校歌・校章について 

（３） 通学路について 

（４） その他 

 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日の議題のうち、「校名候補の選定について（報告）」については、市議会

へ提案する前段階となるため、非公開としてはどうか。 

会 長 事務局から「校名候補の選定について（報告）」の時間のみ非公開としてはど

うかということなので、本日の会議は「一部非公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

会 長  では、本日の会議については「一部非公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第１４回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 【校名候補の選定について（報告）は非公開】   

 － 校歌・校章について － 

事務局  【資料１】により説明（略） 

会 長  ただ今の説明について、質問や意見はあるか。 

委 員 説明のとおり、統合準備会でなくまず総務部会で話合えばよい。 

会 長 今いただいた意見の通り、事務局説明のとおりとしてよいか。 

各委員 異議なし。 

会 長  それでは、そのように決定する。続いて、「通学路について」事務局から説

明する。 

 － 通学路について － 

事務局  【資料２】について説明（略） 

 これは、現在の両小学校の通学路と統合校建設予定地の位置関係を示したも

のである。統合校の通学路については、次年度案をまとめる。具体的なコースや

通学の方法についても次年度検討とするが、まずは資料を確認し今後の参考とし
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ていただきたい。 

会 長  ただ今の説明について、質問や意見はあるか。 

委 員 緑の線は正式な通学路か。 

会 長 そのとおり。 

委 員 スクールバスについてはどうか。 

事務局 スクールバスも含めて次年度検討いただく。 

委 員  地図に距離が入っていない。あったほうがよい。 

事務局 全体が２キロ円内にある。次回、距離のわかるものを用意する。 

委 員 信号機の設置についても考えるのか。 

事務局 統合校建設予定地周辺については、自治会代表等に意見を聞き、道路担当部局や

警察を含めて安全対策について協議を行っている。一般的に、信号機の増設はハ

ードルが高いようである。 

委 員 北側から統合校へ渡る道路はダンプの通行が多いため、歩行者用信号があった

ほうがよい。 

会 長 次年度、具体的な検討となるが、子どもの安全を第一に考えて行きたい。次年

度事務局より提案があると思うが、各自意見をまとめておいてほしい。続いて、

その他について、事務局から何かあるか。 

事務局 特になし。 

会 長 他に何かあるか。ないようであるので、続いて事務局より連絡がある。 

事務局 今回の会議が、今年度が最終となるため、年度で交代される委員は変更届の提

出をお願いしたい。また、次回の会議は５月中旬以降を予定している。日程調整

後、連絡する。 

会 長 第１５回統合準備会の日程は、調整後事務局より連絡する。 

 － 閉会 － 

会 長 第１４回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


